
緑組団長 3年 6ホーム 金倉 聡汰 

 

＜学校祭を終えて＞ 

 

新型コロナウイルス感染症が落ち着いてきて、3年間で一番規模の大きい学校祭をすること

ができてとても楽しく、嬉しかったです。初めてのこともあった中で、多くの人の力を借りて成

功することができて本当に良かったです。学校祭中は一人一人が主役のようにキラキラして

いてみんなかっこよく、かわいかったです。自由ステージでは学生だけでなく先生まで登場し

てきて会場の盛り上がりが凄く、感動しました。準備期間を含めて本当に楽しかったです。 

＜緑組のみんなへ＞ 

リーダーとして他学年をまとめる機会は今までには無かったので、不安なことがたくさんあり

ました。3年生は 1 クラスしかいなくて僕だけじゃなくみんな少し不安なこともあったと思うけど

一人一人がリーダーのように行動してくれたおかげでとても楽に進めることができました。ま

た先生方からのアドバイスに多く助けられ無事やり遂げることができました。結果を見ると悔

しいところもたくさんあると思うけど、緑組のテーマの意味でもある、勝っても負けても笑顔で

美しい戦いをみんなができていてとても嬉しかったです。ついてきてくれてありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

青組団長 3年 3ホーム 岡上 渚 

 

＜学校祭を終えて＞ 

 

本当に感動する学校祭期間だったと思います。学校祭が終わった後、涙が出ました。団長と

いう、重要人物になることが初めてで心配でしたがみんながノリよく、かわいかったおかげで、

最高の学校祭になったと思います。自分もみんなもこの期間でとても成長できたと思います。

ありがとうございました。 

＜青組のみんなへ＞ 

青組の皆さんお疲れ様でした！細い団長だったと思いますが、ついてきてくれてありがとうご

ざいました。嬉しかったです！結果がどうあれ、みんなが楽しかったならそれが一番だと思い

ます。みんなのおかげで最高の思い出になりました。青組のみんな大好き！ありがとうござい

ました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

黄組団長 3年 1ホーム 柴田 和愛 

 

＜学校祭を終えて＞ 

 

制限ありの学校祭からやっと解放されて楽しすぎた 3日間でした！どこに行っても生徒みん

なの笑顔や笑い声、いろんな人との出会い、学年関係なくはしゃげました！3日目の体育祭

までがあっという間で時間が経つのが本当に早かったです。人それぞれ出た種目や部門は

違うけれどみんなが楽しめたんじゃないかなと思います！本当にありがとうございました！ 

＜黄組のみんなへ＞ 

まず初めにみなさん本当にありがとうございました！あの 3日間は黄組のみんなが 1番輝

いてました！またこうやって賞を取れたのは先生方の確認やアドバイスがあったからです。あ

りがとうございました。黄組になってくれた 1、2年生は楽しんでくれましたか？楽しい 3日間

を過ごしてくれていたら嬉しいです！3年生はいろいろある中でそれぞれの部門で取り組んで

くれてありがとうございました！4つの部門全てで 1位なのは紛れもなくみんなの才能です！

とにかく黄組のみんなにとって最高の 3日間となっていたら嬉しいです！ 

黄色組のみんな、大好きです！これからもずっとずっと cheerfulで！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

赤組団長 3年 7ホーム 菅谷 拓矢 

 

＜学校祭を終えて＞ 

 

3年生になって初めて運営側に回って盛り上げる立場になりましたが、最高に楽しかったで

す。学校祭 1日目のオープニングで団長や演劇長とダンスをした事が 1番思い出に残って

います！エンディングで団長達の声が枯れていて大きい声で歌えなかったのだけが心残りで

すが、学校祭の 3日間最高に楽しく、最高の思い出です！個人的な事ですが、赤組の演劇

が脚本賞と最優秀演技賞が取れて嬉しかったです！本当に最高の 3日間でした！ 

＜赤組のみんなへ＞ 

私は赤組の団長として頼りなかったかもしれないですが、ついてきてくれてありがとうございま

した。赤組の演劇、演技、幕、デコレ、1、2年生のホームパビリオン全て自分の想像を超える

素晴らしいものを作ってくれて、自分の中では赤組が 1番でした！1日目の自由ステージで

も赤組の生徒が大勢出ていて赤組は最高だと思いました！そんな最高の赤組の団長になれ

た事が自分の誇りです。本当についてきてくれてありがとうございました！先生達も色々な相

談に乗ってくれてありがとうございました！ 

 

 


